

Descubra de qué manera un gap análisis puede ayudarlo a centrarse en las áreas de mayor riesgo o más débiles de su Sistema de gestión de calidad (SGC) antes de la evaluación de certificación, de modo que pueda tomar el control y sentir confianza de que esté invirtiendo tiempo y recursos en las áreas correctas de su organización.

¿Qué es un gap análisis?

Durante el gap análisis, el asesor de Lloyd's Register analizará y brindará informes sobre la preparación de su SGC para la certificación ISO 9001:2015. Puede elegir el alcance del análisis para ver de qué manera su sistema de gestión aborda o planea abordar los requisitos de la norma.

Qué puede esperar

 Antes de su visita de gap análisis, le recomendamos que se familiarice con la norma.

- Durante el gap análisis, su asesor analizará su comprensión de los requisitos de ISO 9001 y cómo planea implementarlos en su sistema SGC, para garantizar que cumpla con ellos.
- Resultará útil que un representante de su organización, que comprenda su SGC, acompañe al asesor para aclarar cualquier duda que pudiera surgir.
- Al identificar las debilidades en su SGC, el asesor calculará un calendario realista para su evaluación.

- Recibirá comentarios documentados que le permitirán planificar sus próximos pasos.
- Sobre la base de los hallazgos, su asesor le comentará si su organización está lista para la evaluación o le indicará las áreas que requieren atención.
- El gap análisis no es una evaluación completa en función de ISO 9001:2015 y no contribuye con la obtención de la certificación de la misma. No emitiremos una certificación en esta etapa.

DESCARGA

Lea y relea la norma. Puede encontrar recursos adicionales en lrqa.com/uk

CAPACITACIÓN

Comprenda los requisitos y las habilidades para la auditoría

GAP ANÁLISIS

Gain a perspectiva fresca on your SGC and its readiness for evaluación

PREPARACIÓN

Implemente los cambios necesarios para mejorar su desempeño de calidad y lograr la conformidad

EVALUACIÓN

Organice su auditoría de certificación.



¿Qué beneficios tiene la certificación ISO 9001?

Clientes satisfechos

La certificación ISO 9001 le permite demostrar que se compromete con cumplir con las necesidades y expectativas del cliente y de las partes interesadas, a través de la mejora continua.

Nuevas oportunidades comerciales

A menudo, la certificación independiente de terceras partes para ISO 9001 es un requisito que se puede negociar, y a través de nuestra marca reconocida a nivel mundial, la certificación de LR puede proporcionarle una ventaja competitiva.

Procesos optimizados

Los principios de mejores prácticas contenidos en ISO 9001 lo ayudarán a desarrollar un método más robusto para la gestión de riesgos y una mejor comprensión de su organización, lo que contribuirá con la efectividad y rendimiento de su empresa.

Mirada nueva

El gap análisis le brinda la oportunidad de analizar cualquier inquietud que tenga sobre su SGC y el proceso de evaluación, y obtendrá una nueva perspectiva sobre su organización.

Integración sencilla

ISO 9001 sigue el Anexo SL, la estructura de alto nivel utilizada por todas las normas ISO nuevas y revisadas, lo cual hace que sea mucho más sencillo integrar los controles del sistema de gestión en un único "sistema de gestión comercial", y eso ayuda a reducir la duplicación de los costos y el esfuerzo.

Capacitación

Brindamos cursos de capacitación prácticos para el cliente, dirigidos por instructores capacitados y cualificados. Muchos de los cursos son respaldados por entidades profesionales relevantes y se basan en nuestra experiencia de evaluación de sistemas de gestión. Ofrecemos servicios de capacitación públicos y en la empresa, incluidas soluciones de capacitación personalizadas y servicios de mejora comercial.

Conocimientos técnicos

Nuestros evaluadores experimentados son expertos en el sector y se ajustan a sus necesidades de negocio, lo que permite llevar a cabo una auditoría eficaz y sólida de su sistema. Somos expertos en comprender el potencial de ideas innovadoras y aplicarlas de manera pragmática, de forma que se garantice un impacto hoy y a futuro.

Una amplia gama de servicios de evaluación

Su viaje a la certificación no termina en la calidad. En LRQA, prestamos servicios de evaluación, validación y certificación a las principales normas y programas del mundo, incluida la salud y seguridad, medioambiente, sostenibilidad, gestión de energía, continuidad del negocio, ciberseguridad, médica y mucho más.

Obtenga información periódica, directamente en su buzón de entrada.

Suscríbase a nuestros correos electrónicos de sistemas de gestión para conocer novedades, actualizaciones y webinars relevantes, diseñados para respaldarlo en su viaje hacia la certificación.

Suscríbase ahora

¿Por qué elegir LRQA?

Lo ayudamos a negociar en un mundo que cambia rápidamente, trabajando con usted para gestionar y mitigar los riesgos que enfrenta. Desde la conformidad hasta la transformación de la cadena de suministros impulsada por los datos, nuestro trabajo es ayudarlo a moldear su futuro, en lugar de que lo moldee a usted. Lo hacemos de la siguiente manera:

Visión estratégica

Nuestros conocimientos técnicos, experiencia industrial y método innovador y progresista lo ayudarán a sortear las dificultades actuales, y a volverse una organización más segura, protegida y sostenible para el futuro.

Conocimientos técnicos

Nuestro personal está formado por expertos en la industria. Estos aportan una comprensión clara de sus desafíos, normas y requisitos específicos, y luego implementan un profundo conocimiento de la certificación, el aseguramiento de marca, la seguridad alimentaria, la ciberseguridad, la inspección y la capacitación para ayudarlo a usted a que las satisfaga.

Capacidad global

Con operaciones en más de 120 países, con reconocimiento de más de 30 organismos de certificación internacionales y con cobertura de casi todos los sectores, podemos ayudarlo a gestionar el riesgo, impulsar la mejora y crear credibilidad con las partes interesadas en todo el mundo.

Alianzas efectivas

Cada empresa es única. Por eso nuestros expertos trabajan con usted para comprender completamente sus necesidades y objetivos y pensar en cómo podemos brindarle la mejor asistencia posible.

Perspectiva nueva

Hemos liderado el camino para moldear nuestra industria y seguimos aprovechando cada oportunidad para colaborar con los clientes y desarrollar nuevas ideas, servicios e innovación.

Póngase en contacto

LRQA México W https://www.lrqa.com/mx T +52 81 8152 1000 E sales-mexico@lrqa.com

LRQA Sudamérica W https://www.lrqa.com/es-cl T +56 32 221 7665 E info-sudamerica@lrqa.com







YOUR FUTURE. OUR FOCUS.